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Îñòðàÿ òåìà ЗА И ПРОТИВ
Çà÷åì íàì òðóùîáû?

На статью Нины Сажиной "Что 
ждет левобережье" отвечу: ничего 
хорошего. 

При строительстве микрорайона 
«Солнечный дом» все нормативы 
градостроительства Свердловской 
области (от 15.03.2010г. №380 ПП),  
где прописано, что плотность жите-
лей не должна превышать 350 чело-
век на 1гектар, нарушены в разы. 

Простой пример: у первого дома 
71 «а» по ул.1 Мая (где значитель-
ная часть квартир заселена, как 
коммунальные) всего 190 квартир, 
согласно кадастровому паспор-
ту земельный участок составляет 
10152кв.м., это 1гектар. Вроде все 
нормально, но земельный участок 
не приватизирован жителями и 
бывший глава АГО Прохоренко 
дает застройщику в аренду на 2 
года земельный участок в 35 соток, 
где застройщик строит еще многоэ-
тажку на 170 квартир, это дом 71 по 
ул.1 Мая. Теперь на участке 1гектар 
уже два дома и плотность жителей 
почти в три раза больше нормати-
вов градостроительства, вместо 350 
жителей почти 1000 на 1гектар. На 
участке в 35 соток строят обычно 
нормальный коттедж, а не много-
квартирный, многоэтажный дом, 
придомовая территория домов 71 
«а» и 71 по ул. 1 Мая размером в два 
огорода... 

Все прекрасно знают, как там об-
стоит дело с парковкой для автомо-
билей, нет живого места, все забито 
машинами, в случае любого ЧП не 
проехать пожарным и скорой помо-
щи, благоустройства минимум, да 
и то не закончено за домом 71 «а», 
рядом с детским приютом, а про-
шло уже 4 года! Для положительно-

20 мая прошли публичные слуша-
ния по обсуждению плана застрой-
ки левобережной части Арамили  (в 
просторечье - поселок). Конкретно - 
7 многоэтажек на 3 подъезда, всего 
10 гектаров  (2/3 поселка).

Поселок - компактный район горо-
да застроенный в основном частным 
сектором (примерно 85% площади), 
также здесь находятся 6 пятиэтажек 
и 10 аварийных двухэтажек. Имеет 
всю инфраструктуру - электриче-
ство, газ и канализацию. Все сети, 
кроме газовой, давно изношены, осо-
бенно электросеть и канализация.

По существу данный план застрой-
ки района представляет "точечную" 
и не является развитием района, а 
наоборот, учитывая изношенность 
коммуникаций, порождает массу 
очень сложных проблем. Застрой-
щик планирует инвестиции в строи-
тельство коммуникаций, но их объем 
явно указывает, что на сегодняшний 
день нет даже их проекта. Мы убеж-
дены, что главная и единственная 
цель проекта - продать жилье и на 
этом закончить. Это видно по пред-
лагаемой к продаже стоимости жи-
лья, в которую явно не включены 
затраты на прокладку новых комму-
никаций, дороги, объектов соцкуль-
тбыта итд., итп. Просто так жилье 
не может быть дешевым, кто-то дол-
жен будет за все заплатить, по мне-
нию застройщика - будем платить 
мы (вынужденно продавая по зани-
женной стоимости недвижимость) и 
государство, исправляя ошибки про-
екта. Администрация,обладая всеми 
необходимыми специалистами, не 
может этого не видеть и не знать.

Методы компании застройщика по 
протаскиванию данного проекта не 
выдерживают никакой критики, как 
с правовой, так и с моральной сто-
роны. То, что нарушаются федераль-
ные законы и СНиПы ясно после 
часа проведенного за компьютером 
даже не юристу, а любому здраво-
мыслящему человеку. Нарушены:

- федеральный закон №131 о про-
ведении общественных слушаний 
(администрация);

- градостроительные СНиПы по 
очень многим пунктам (застрой-
щик).

Все это прикрывается заботой о 
жителях аварийных домов. Хотя 
несколько домов остаются не рас-
селенными, что вызывает у всех 
беспокойство, уж коли говорится о 
комплексном развитии территории. 
Весь поселок за расселение аварий-
ных домов. Вопрос: как и куда? Не 
получится ли так, что переехав из 
одного аварийного жилья, люди по-
падут в другое, так же аварийное 
- за счет возникновения социально-
го напряжения (нехватка детсадов, 
школ, больниц итд.), а также комму-
нального и транспортного коллап-
са, последствия которого будут уже 
решаться за счет федерального или 
областного бюджета, что, несомнен-
но, понимают руководители данного 
проекта. Такого рода экономия на 
инфраструктуре, конечно, принесет 
застройщику прибыль, но при этом 
принесет убытки как муниципаль-

ному, так и областному бюджету. А 
решаются такие проблемы, как мы 
знаем, десятилетиями. Позиция ад-
министрации в неведении этой про-
блемы вызывает беспокойство.

Усугубляется ситуация тем, что 
застройщик хорошо работал при 
старой администрации, и прежний 
глава перед выборами, предвидя 
итоги голосования (так он работал), 
сделал все, что мог. Провел тендер 
на застройку и подписал несколь-
ко постановлений, по которым явно 
"плачет" прокуратура. 

Проведенные слушания, это, по 
сути, фарс. Полный набор приемов 
для такого рода мероприятий. На-
чиная от оплаты голосов (500руб. за 
штуку). Собрали много народу, но 
не жителей поселка, а из отдален-
ных районов округа, которых дан-
ная застройка вообще не касается. 
Публиковали в газете один проект, 
а обсуждали другой. Оповестили о 
слушаниях 1 мая, а провели 15 мая 
(всего 8 рабочих дней). По закону 
от даты публикации должен пройти 
месяц, в интернете опубликовали 
вообще 15 мая в 15 часов и по по-
становлению, размещенному тут же, 
закрывали ознакомление с проектом 
и регистрацию выступающих уже в 
17часов того же дня, дали 2 часа на 
все. А с голосованием вообще смех, 
опираясь на "вложенные инвести-
ции - 500руб.", провели общее го-
лосование. Соответственно сейчас 
не увидишь, как голосовали те, кого 
конкретно касается данный проект. 
Хотя регистрационные листки были 
с указанием фамилии и адреса.

Работу с населением, как админи-
страция, так и застройщик не прово-
дят вообще, выбрав видимо админи-
стративно-силовой путь единствен-
ным. Но ведь точно можно было 
провести собрание среди владельцев 
частного сектора, узнать их мнение, 
объяснить им ситуацию и тем самым 
снять возникшее социальное напря-
жение. Нет, не проводили и не объ-
ясняли, а потому что нечего объяс-
нять и правду не скажешь. А это еще 
один факт, говорящий о настоящей 
позиции администрации и застрой-
щика. Старая администрация никого 
не предупреждала о планах застрой-
ки, начавшейся в 2008 годy. Многие 
арамильцы на улице Лесной строи-
ли дома. Одна из них заслуженный 
врач, в прошлом году построила дом 
(все продав), а сегодня у нее непо-
средственно за огородом строят де-
вятиэтажные высотки. Кто теперь 
купит ее дом по прежней реальной 
стоимости? Или вообще по любой, 
кроме как застройщик? Вот такой 
путь выбран застройщиком.

Мы планируем создать инициатив-
ную группу, получить необходимые 
материалы по части согласований 
проекта и соответствия его всем тре-
бованиям. Получив материалы по-
дать заявление в прокуратуру и иск 
в суд, на отмену результатов слуша-
ний, нарушающих закон РФ и права 
граждан.

Дмитрий Сорокин

Ïî÷åìó íàðóøàþòñÿ çàêîíû?
го заключения госэк-
спертизы и разреше-
ния на строительство 
застройщик обязался 
построить подземную 
парковку, где она? Кто 
скажет? Не на новом 
земельном участке, 
который застройщик 
сейчас просит у адми-
нистрации, а в грани-
цах ранее выделенно-
го земельного участка. 
А все жадность! На-
лепили дом на дом, а 
на парковку и места не 
осталось... А вообще-
то вдоль ул.1 Мая за-
стройщик планировал 
строить 17-этажные 

дома и это вполне серьезно...
На публичные слушания тогда 

ходили 20-30 человек и со второго 
раза. Тогда прежний глава привел, 
почти строем, всех работников ад-
министрации АГО, и генеральный 
план застройки Арамили приняли, 
кстати район строительства домов в 
СХТ почему-то был указан на пла-
не как 5-этажная застройка. Задал 
вопрос: а почему по факту 10-этаж-
ные? Но вразумительного ответа не 
получил...

В 1943 году Ле Корбюзье в своей 
книге «Афинская хартия» дал опре-
деление термину «трущобы» – это 
когда плотность населения дости-
гает не менее 500 жителей на гек-
тар, близость к дороге итд. Никого 
не хочу обидеть, но трущобы они и 
в Африке будут трущобами. А что 
нам строят, сами видите...

Кстати, я продал квартиру в Сол-
нечном доме и переехал в частный 
сектор  Арамили, и не я один, знаю 
несколько семей, которые так по-
ступили, кто-то уехал в Екатерин-
бург обратно. Многие знакомые 
продали бы квартиры и уехали с ра-
достью оттуда, но не все так просто 
по финансовым соображениям.

Совет жителям левобережья, не 
будьте равнодушными, помните, 
главное: плотность жителей, этаж-
ность, парковки и благоустройство.

Обещают много, но верить на сло-
во не надо. Как житель города, я 
против многоэтажной застройки в 
соседстве с частным сектором. Это 
из десятков окон, сотни людей бу-
дут глазеть, что ты у себя на участке 
делаешь. Что за маразм?

Сергей Миронов

Заключение о результатах публичных слушаний по рассмотрению 
проекта

Решения Думы Арамильского городского округа «О внесении изме-
нений и дополнений в Устав Арамильского городского округа» г. Ара-
миль 07.06.2013 год

На основании Постановления Главы Армильского городского округа от 
27.05.2013 года № 601 «О назначении публичных слушаний по рассмо-
трению проекта Решения Думы Армильского городского округа «О внесе-
нии изменений и дополнений в Устав Арамильского городского округа» в 
здании Дома Культуры города Арамиль, расположенного по адрес: Сверд-
ловская область, Сысертский район, город Арамиль, улица Рабочая 120А 
были проведены публичные слушания.

На публичных слушаниях председателем (начальник Организационного 
отдела Администрации Арамильского городского округа) Абрамовой Е.В. 
оглашен проект Решения Думы Арамильского городского округа «О вне-
сении изменений и дополнений в Устав Арамильского городского округа».

ИТОГИ:
Зарегистрированные участники публичных слушаний единогласным ре-

шением проголосовали за принятие проекта Решения Думы Арамильского 
городского округа «О внесении изменений и дополнений в Устав Арамиль-
ского городского округа».

Председатель публичных слушаний Абрамова Е.В.
Секретарь публичных слушаний Репарюк В.В.


